



Le Patriarche Cyrille participera à la Synaxe des Primats des Églises orthodoxes à Chambésy

Conformément à une décision panorthodoxe, la Synaxe des Primats et représentants des Églises orthodoxes locales débutera le 22 janvier 2016 au Centre orthodoxe du Patriarcat de Constantinople de Chambésy (Suisse). Pendant cette réunion, qui durera une semaine, les délégations orthodoxes discuteront de la préparation du Concile panorthodoxe.

La délégation de l'Église orthodoxe russe à la Synaxe se composera de Sa Béatitude le métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et de l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE.

L'Église orthodoxe russe a toujours participé et continue à prendre une part active au processus préconciliaire, malgré les différentes difficultés auxquelles achoppe la préparation du Concile panorthodoxe. Compte tenu de la nécessité de la participation personnelle du Primat de l'Église orthodoxe russe à la Synaxe durant toute la durée de ses travaux, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie ne pourra être présente à la cérémonie d'ouverture des Conférences de Noël le 25 janvier.

Les rencontres parlementaires de Noël, auxquelles est attendu le Patriarche Cyrille, auront lieu cette année le 29 janvier au Conseil de la Fédération.

A la bénédiction de Sa Sainteté, la célébration de la Divine liturgie à l'église du Christ Sauveur de Moscou le 25 janvier, jour de l'ouverture des Conférences de Noël, est confiée au métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe transmet à tous les participants des Conférences de Noël sa bénédiction pour leur participation à cet important forum.